
Hallo Peter,

ich habe dein Buch mit großem Interesse und auch mit Freude gelesen und ziehe den Hut 
vor deinem ereignisreichen Leben und auch vor der gewaltigen  Fleißarbeit, die Du 
bewältigst hast. Wer so viele gute Freunde und eine glückliche Familie hat, muss ein 
zufriedener Mensch sein, wenn da nicht – ja ich weiss …
Mir ist rätselhaft, wie Du diese ganzen Details, Personen, Orte erinnert hast – ein 
Tagebuch wirst du ja in dieser Firma nicht gerade geschrieben haben. Deine berufliche 
Zielstrebigkeit und die sich daraus ergebenden Erfolge, dein gewinnender Umgang mit 
Menschen ist für mich beeindruckend. 
Gratulation, dass Du die Herkulesaufgabe der Überarbeitung der ersten Auflage in so 
kurzer Zeit geschafft hast. Das Lesen der neuen Auflage dauert noch.
Aber ich bin doch sicher, dass dieses Buch richtig und wichtig ist. Dieses Thema ist ja 
leider immer noch in falscher Auslegung in aller Munde. Da Presse und TV ständig neue 
Publikationen dazu rausbringen (unsere SZ gerade diese Woche über Bild-Reporter 
(„Kapitän“), den ganz eigenwillige Gründe zur Zusammenarbeit mit dem MfS antrieben),
muss wohl das Leser-/Zuschauerinteresse nach wie vor groß sein.
Da hilft so ein sachliches und richtigstellendes Buch wie deines.

Bleib gesund und sei gegrüßt

23.07.2020   Stefan, Dresden


